

[Einfach in die Ukraine](#)

16.01.2013

Seit die Ukraine zusammen mit Polen im vergangenen Jahr die Fußball-Europameisterschaft ausgetragen hat, zieht es immer mehr Touristen in das osteuropäische Land. Doch aus welcher deutschen Stadt können Urlauber in die Ukraine fliegen? Und wo fliegt man überhaupt hin? Mit welcher Fluggesellschaft?

Seit die Ukraine zusammen mit Polen im vergangenen Jahr die Fußball-Europameisterschaft ausgetragen hat, zieht es immer mehr Touristen in das osteuropäische Land. Doch aus welcher deutschen Stadt können Urlauber in die Ukraine fliegen? Und wo fliegt man überhaupt hin? Mit welcher Fluggesellschaft?

Günstig in die Ukraine fliegen können Touristen in der Regel mit Lufthansa, Germanwings, Wizz Air, LOT und Czech Airlines. Die Fluggesellschaft Ukraine International Airlines fliegt Kiew täglich von Frankfurt am Main und Berlin an. Die zweite große Fluggesellschaft des Landes, die halbstaatliche Aerosvit musste Ende vergangenen Jahres Insolvenz anmelden. Die zuletzt 80 Verbindungen ab Kiew sollen aber aufrechterhalten werden, teilte das Management mit.

Direktverbindungen zum Hauptstadt-Flughafen Borispol, der etwa 30 Kilometer außerhalb von Kiew liegt, gibt es von fünf deutschen Städten aus: Flieger aus Berlin, Frankfurt am Main, Düsseldorf, München und Hamburg landen in der größten Stadt des Landes. Der Hauptstadt-Flughafen wird außerdem von Wien und Zürich angeflogen. Vom Borispol-Flughafen aus können Reisende zudem mehrere nationale Flughäfen erreichen. Der Innenstadtflughafen von Kiew namens Schuljany wird von Flugzeugen aus Dortmund, Köln/Bonn, Lübeck und Memmingen kommend angeflogen.

In die zweitgrößte Stadt der Ukraine, Charkow, fliegt von Deutschland aus kein Flugzeug. Verbindungen gibt es nur über Wien, Istanbul, London oder Kiew. Nach Donezk, eine eine Million Einwohner Stadt im Osten des Landes, kommen Touristen von München und Wien in drei Stunden. Extra für die Europameisterschaft wurde ein neuer Flughafenterminal gebaut. Nach Lemberg in der westlichen Ukraine können Touristen von Dortmund, München und Wien fliegen. Den Dnepropetrovsk Airport und den Flughafen von Odessa erreichen Passagiere, die mit dem Flugzeug aus Wien kommen.

Insgesamt gibt es in der Ukraine 36 Flughäfen. Wird keine Direktverbindung angeboten, sind die meisten davon mit einem Zwischenstopp zu erreichen. Die größten Flughäfen des Landes sind Borispol in Kiew, die Flughäfen in Odessa, Lwiw, Dnepropetrovsk und Donezk.

Unister Holding GmbH
Barfußgässchen 11 | 04109 Leipzig
www.unister.de
Vertretungsberechtigter Geschäftsführer: Thomas Wagner
Amtsgericht Leipzig, HRB: 25007

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.